

ふるさと 故郷

学校だより

No. 3

春季大運動会開催

五月二十七日に春季大運動会を開催しました。五月八日から練習を開始し、赤、白とも試行錯誤しながら練習を重ねてきました。当日は練習の成果を十二分に発揮し、参観に来られた方々に、一生懸命な姿と笑顔を披露することができました。

今回の運動会のテーマは「あやとりく全校で助け合って、笑顔をあふれさせよう」でした。練習中の子どもたちは、できないことを非難するのではなく、励ましたり、アドバイスしたり、話し合ったりと、「助け合う」声掛けが多くありました。また、職員も「勝ったとしても、同じ色にいやな思いをした人がいたらテーマに合わないよね」と子どもたちに語りかけました。半日開催でしたが、教育的意義は十分に満たした運動会となりました。



職員も救急救命講習

もうすぐプールの時期がやってきます。一口大禍の三年間は水泳授業自体を中止したり町のバスでB&Gに行ったりしましたが、今年度は学校のプールで水泳授業を行います。

水泳授業の前に、玖珠消防署から講師をお招きして職員の救急救命講習を行いました。説明を聞きながら胸骨を圧迫しての心臓マッサージの仕方とAEDの使い方を、講習用の人形を使って学びました。

ほとんどの職員は過去に受講経験がなかったが、今回の受講により、いざというとき（ないほうがいいですが）に職員が慌てず的確に対処できるように、技術と心構えも再確認しました。



二年生町探検

一年生の生活科の授業で自分の校区（学校周辺）をよく知ろうという内容があります。年によって多少違いはありますが、今年も学校から松岡公園まで歩いて、途中気づいたことなどをメモしていきました。

今後、地域の方にインタビューなどしながら詳しく知ったり、地域の方々と仲良くなったりすることを目標にしています。



※公民館の掲示板に東飯田小フォトニュースを掲示しています。お立ち寄りの際には是非ご覧下さい。

※東飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非そちらもご覧ください。

文責 校長 今永克明